
Antrag 

der Abgeordneten Mag.a Indra Collini gemäß § 32 LGO 2001 

betreffend: " Lehrer_innen Feedback" 

 

Niemand weiß so gut über die tatsächliche Situation und die Herausforderungen an den 
Schulen Bescheid, wie die betroffenen Schülerinnen und Schüler selbst. Daher wird 
nachstehender Antrag des NÖ-Schüler_innenparlaments wortident eingebracht. 

"Vielen Schülerinnen und Schülern fällt es schwer ihre Kritik an Lehrpersonen persönlich zu 
äußern. An einigen Schulen werden bereits jährliche anonyme Feedbacks durchgeführt, es 
wäre jedoch wichtig ein einheitliches Format für besagtes Feedback zu erstellen und diese 
verpflichtend an allen höheren Schulen durchzuführen. Die Feedbacks sollten von der 
Schulleitung evaluiert werden. 

Das oft schwierige Verhältnis zwischen Lernenden und Lehrenden macht einen offenen 
Diskurs über Probleme und Anliegen der Schülerinnen und Schüler meist schwierig. Das 
anonyme Feedback ermöglicht ehrliche Kritik und führt bei guter Durchführung zu einer 
Verbesserung der Situation für alle Beteiligten. 

Außerdem sollte es eine unabhängige Meldestelle geben. Bei dieser Meldestelle sollten 
Schülerinnen und Schüler konkrete Fälle von Diskriminierung melden können. Diese 
Meldungen sollen sowohl für die Bildungsdirektion als auch für die LSV zugänglich sein. 

Wir müssen bei der Gestaltung unserer Bildung aktiv mitgestalten dürfen und ohne Angst vor 
Folgen unsere Meinung zum Lehrstil einer Lehrperson äußern können. Ziel soll es jedoch 
niemals sein, seine Lehrerinnen und Lehrer zu bashen und öffentlich durch den Dreck zu 
ziehen." 

 

Die Gefertigte stellt daher den 

Antrag 

 

Der Hohe Landtag wolle beschließen 

Die Landesregierung wird aufgefordert im Sinne der Antragsbegründung umgehend dafür 
Sorge zu tragen, dass 

• die verpflichtende jährliche Durchführung eines einheitlichen anonymen Feedbacks 
für Lehrerinnen und Lehrern an NÖ-Pflichstschulen implementiert wird sowie 

• die Einrichtung einer unabhängigen Meldestelle für Diskriminierung seitens der 
Lehrerinnen und Lehrer in NÖ sichergestellt wird." 

Der Herr Präsident wird ersucht, diesen Antrag dem BILDUNGS-AUSSCHUSS zur 
Vorberatung zuzuweisen. 
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